

■ SANTA MARTA DE TORMES

La instalación de alumbrado completa las dotaciones de la zona deportiva de La Fontana

Ocho columnas con 24 proyectores led iluminarán las pistas de tenis y pádel para cubrir el aumento de la demanda de alumnos

EÑE | SANTA MARTA

El aumento de la demanda y alumnos de la Escuela Municipal de Tenis ha hecho que el Consistorio, además de ampliar las instalaciones para la práctica de los deportes de raqueta, haya hecho una nueva inversión para dotar de iluminación y completar las dotaciones de la nueva zona deportiva de La Fontana.

Los operarios acaban de completar la instalación del alumbrado en estas pistas con la ubicación de ocho columnas que contarán con 24 proyectores led que permitirán que se pueda visualizar desde cualquier punto de esta pista cuando la luz natural no lo permita.

Una actuación que viene a completar las ejecutadas sobre la nueva zona deportiva municipal en La Fontana, que se estrenaron el pasado año. Desde ese momento, la urbanización sumó a sus infraestructuras tres nuevas pistas de tenis y dos de pádel. Además, el Consistorio tiene previsto completar las actuaciones en este espacio con la ejecución y urbanización de la parcela anexa, en la que se ubicarán nuevas instalaciones deportivas y de ocio.

De esta manera, el equipo de Gobierno atiende la petición realizada por la Escuela Municipal de Tenis, que solicitó el nuevo servicio "ya que ha habido una alta demanda y ha crecido notablemente el número de grupos, lo que ha obligado a utilizar las pistas en diferentes horarios, y en invierno, por cuestiones de luz, de no haberse instalado esta iluminación, no podrían utilizarse más que en un horario li-



La edil de Deportes, Silvia González, en las nuevas pistas de La Fontana. | EÑE

mitado", afirma la concejal de Deportes, Silvia González.

En este sentido, González insiste una vez más: "Este equipo de Gobierno siempre ha manifestado una apuesta clara por el deporte y por las infraestructuras deportivas. Quiero recordar por ello que ya se han puesto en marcha en esta legislatura importantes instalaciones para cubrir la demanda de la creciente población que cada vez se anima más a practicar deporte, como son el pabellón deportivo de la avenida de Valladolid, la gran zona deportiva situada entre las urbanizaciones Valdelagua,

Átyka, Villas y Aldebarán, las nuevas canchas de la zona de Signo XXV y ahora esta otra".

La Escuela Municipal de Tenis da cabida a un buen número de grupos de alumnos que quieren aprender a jugar a tenis o pádel o a perfeccionar su técnica, entre los que se encuentran además de los cursos habituales, sino también los de la Tercera Edad y los grupos de tenis adaptado para jugadores en silla de ruedas. Actividades de integración y saludables que permiten la participación de los distintos colectivos, adaptadas al nivel de cada grupo.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Banda y las Escuelas de Música y Danza organizan juntos un espectáculo de fin de curso

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Escuela Municipal de Música junto con la banda de música y la Escuela de Danza de Arge de la localidad se han unido para crear un espectáculo juntos como colofón al curso académico. Para ello han organizado para el viernes, 15 de junio, a las 18,30 la función final del curso en el pabellón "Dori Ruano".

En el evento participarán hasta 300 alumnos de todas las disciplinas coordinados por la Escuela Municipal de Música que ha vuelto a desplegar todo su potencial para realizar la función global de fin de curso.

Profesores y alumnos nos harán disfrutar con una muestra amplia de lo aprendido durante el curso, convirtiendo este evento en todo un espectáculo.

Será una muestra interdisciplinar, que hará vibrar a todos los asistentes envueltos en las voces de los alumnos, la música en directo interpretada por los profesores de la Escuela y la Banda de Música, y la plasticidad estética de la danza a cargo de los alumnos de la Escuela de Arge.

Es la primera vez que las tres agrupaciones se unen para crear juntos un espectáculo que han denominado "Musikines of Biggertown". La Escuela Municipal de Música se ha convertido en estos años en un referente musical que apuesta por la formación de alumnos de todas las edades desde hace más de veinte años. A ellos se suman la banda de música de la localidad, dependiendo de la escuela, que tiene gran reconocimiento.

■ ALDEATEJADA



Presentación del libro 'Sueño... Sueños Rotos'. El salón de actos del Centro de Día de Aldeatejada ha acogido la presentación del libro "Sueño... Sueños Rotos" de Carles Pérez-Villalba". Un relato en primera persona de experiencias reales vividas antes, durante y después de la guerra civil española. | EÑE

ALDEASECA DE ARMUÑA

El cese de la lluvia permite montar el parque infantil

Los más pequeños de Aldeaseca de la Armuña por fin han podido disfrutar de los hinchables y las atracciones organizadas con motivo de las fiestas del Corpus. Después de que el mal tiempo y la lluvia hiciera que a lo largo del fin de semana se suspendieran distintos actos del programa festivo, al final dio una tregua y permitió celebrar el parque infantil en la plaza. | EÑE

